
令和７年度 琴田小学校第１回学校運営協議会＜記録＞
期日 令和７年４月２２日（火）

時間 １０：３０～１１：４２

場所 校長室

《出席者》琴田小学校運営協議会委員５名（地域から３名、学校から２名）

《傍聴者》旭市教育委員会の担当者 ２名（鈴木 弘 社会教育指導員）

（古田 隆裕 指導主事）

《事務局》琴田小学校 鬼頭教頭

１ 授業参観【１０：３０～１０：５０】

２ 事前研修・委員の任命等【１０：５０～１１：０５】（事務局）

（１）研修動画の視聴 ※約１１分

（２）委員の任命・委嘱状の交付 ※各机上に配付

（３）役員報酬の受取手続きについて

３ 学校運営協議会【１１：０５～１１：４２】 進行：事務局（教頭）

（１）始めの言葉（進行：事務局）

（２）委員あいさつ（※自己紹介の形式）

（３）校長あいさつ（校長）

（４）会長・副会長の選任（進行：事務局）

・会 長 菅谷 充雅さん（地域コーディネーター）

・副会長 太田和志織さん（琴田小ＰＴＡ副会長）

（５）協議（議長：学校運営協議会長）

➀令和７年度学校経営方針について（校長）

学校教育目標・経営の重点や具体的な取組について説明し、承認された。

②令和７年度学校組織編制について（校長）

教職員の校務分掌配置状況について説明し、承認された。

○教員の他に様々な職員が配置されており、手厚さを感じるとの感想があった。

③学校行事予定について（教頭）

今年度の主な行事を説明・確認し、質疑応答を行った。

④その他 特になし

（６）連絡等

➀地域学校共同活動について（事務局）

○除草作業については、日曜日の方が仕事の関係もあり協力しやすい。

②学校運営協議会今後の予定

・第２回学校運営協議会 １１月１４日（金）午前中（文化祭当日）を予定

・第３回学校運営協議会 ２月 ４日（水）午前中（学校公開日）を予定

③各協議会委員からの感想・意見

○普段はあまり見ることのない、特別支援学級の様子を見ることができて良かった。

○外国語指導やタブレットを使った授業など、自分の頃と大きく違っていて素晴ら

しい。保護者が多く参観できるような機会を設定できると良いと思う。

○学校の指導の様子が大きく様変わりしている。指導に関係する職員も多く配置さ

れている。教員は大変だと思うが、色々な面で余裕をもって子ども達の指導に当

たってほしいと願う。

○新型コロナの後のこの１～２年で、地域の祭礼や行事を復活させている。子ども

達がそのような活動にも積極的に参加してもらえるようになってほしい。

（７）終わりの言葉（進行：事務局）


